

ばばだぼり
JTサンダーズ広島



久原 大輝

新型コロナウイルスが「5類感染症」に引き下げられ、日常の暮らしが、コロナ前の状況に戻りつつある。われわれの練習も2日から始まった。バレーボール教室と



皆さまをお待ちしております。
平井選手(左)と金子選手

(6月8日)

待望の練習見学再開

並行し、まずは8月の国体予選に向けて取り組んでいる。

その練習だが、見学希望者への一般開放を4年ぶりに再開した。すでに10日が過ぎたが、練習会場である猫田記念体育館には、多い日で50人ほどの方々に来ていただいている。

やはり、選手たちは皆さまに見られているときのほうが、モチベーションも高く取り組んでいるようだ。練習でしか見られないリラックサスしている様子や、黙々と課題練習に打ち込む姿を、ぜひご覧いただきたい。

練習見学日や見学可能な時間など、詳しい情報については、チームのホームページを確認していただきたい。体育館へのご来館を選択手・スタッフ一同、心からお待ちしている。

そして、可能であれば、バレーボールを見たことがない方を誘って、一緒に来ていただき、選手の迫力を間近で感じていただきたい。それが、私からの切なる願いだ。
(JT広島マネジャー)